

Antrag Nr. 13-O-25-0060

AUF-Fraktion

Betreff:

Straßenprojekte in AKK (AUF)

Antragstext:

Der örtlichen Presse war zu entnehmen, dass der Knotenpunkt Fort Biehler das zweite große Straßenbauprojekt im Kontext mit dem Umzug des amerikanischen Armee-Hauptquartiers im Umfeld des Militärflughafens ist.

In dem Zusammenhang wurde darüber berichtet, dass dieses Straßenbauprojekt möglicherweise nicht das letzte im Norden Kastels sei.

Zitat (AZ 7.5.13) „Im Gespräch sei eine Zufahrtsstraße zum Dyckerhoff-Steinbruch. Dort plane der Baustoffkonzern einen neuen Betrieb. das wäre jedoch Stadtsache. Geredet werde auch über eine zweite Zufahrt im Nordwesten des Militärflugplatzes auf Erbenheimer Gemarkung für Notfälle.“ Die „im Gespräch“ befindliche „Zufahrtstraße zum Dyckerhoff-Steinbruch“ war bereits vor rund zwanzig Jahren im Gespräch (im Zusammenhang mit dem seinerzeit geplanten Gewerbegebiet am Fort Biehler) und durch den klaren Bürgerwillen verhindert worden.

Die Verkehrsplanungen in AKK sind undurchsichtig.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die Verkehrsplanungen der Stadt in AKK, Gemarkung Kastel, im Zusammenspiel mit Hessen Mobil offen zu legen und dem Ortsbeirat zu präsentieren.

Mainz-Kastel, 10.05.2013